



Club Update Feb 16, 2026

Mise à jour du club 16 février 2026

MLTC

Thank you, TIDE, for hosting a great championship meet! The meets was alive with so many amazing performances and thank you to the many volunteers who stepped up to Time/Officiate. We are grateful.

Group Travel East Coast Champs July 2026

Unfortunately, we have hit a roadblock with booking the charter bus for the trip to St John's for East Coast Champs. The bus companies' policy requires their driver to have a bunk room for the ferry ride to allow them to drive the following day. Both ferry routes do not have any bunk rooms available for the driver. We've checked multiple days/routes and they are booked solid, even their waitlist if full. The bus company doesn't have any drivers in Newfoundland to arrange for a driver switch either. We looked into group flight rates from both Air Canada and PAL airlines, and their rates are about \$850-\$950 per person return, which isn't a great savings for booking as a group.

We have kept a block of 10 rooms at the Holiday Inn and Conference Centre (\$229+T) for anyone travelling on their own who wish to take advantage of this rate. (MUN residences did not have any availability for our request). Cut off date is May 19, 2026. Phone 709-722-0506 and ask for East Coast Champs group rate, or use the direct booking link below. Please change dates if required. [East Coast Champs](#) Unfortunately, the group rate does not include breakfast but they will offer the special rate quoted at \$10.00 person plus tax for a full hot breakfast.

We were encouraged by how many of you responded you'd be interested in joining the group travel and we are sorry the planning didn't work out this time. We do hope our members will still plan to attend this meet and support the East Coast Champs!

MLTC

Merci à TIDE d'avoir organisé un championnat formidable ! Les compétitions ont été animées par de nombreuses performances exceptionnelles et nous remercions les nombreux bénévoles qui se sont portés volontaires pour chronométrer et arbitrer. Nous leur en sommes très reconnaissants.

Voyage de groupe pour les championnats de la côte Est, juillet 2026

Malheureusement, nous avons rencontré un obstacle pour la réservation du bus charter pour le voyage à St John's pour les championnats de la côte Est. La politique des compagnies de bus exige que leur chauffeur dispose d'une couchette pour le trajet en ferry afin de pouvoir conduire le lendemain. Les deux lignes de ferry ne disposent pas de couchettes pour les chauffeurs. Nous avons vérifié plusieurs jours et itinéraires, mais ils sont complets, même leur liste d'attente est pleine. La compagnie de bus n'a pas non plus de chauffeurs à Terre-Neuve pour organiser un changement de chauffeur. Nous avons examiné les tarifs de vol de groupe proposés par Air Canada et PAL Airlines, et leurs tarifs sont d'environ 850 à 950 dollars par personne aller-retour, ce qui ne représente pas une grande économie pour une réservation de groupe.

Nous avons réservé un bloc de 10 chambres à l'hôtel Holiday Inn and Conference Centre (229 \$ + taxes) pour toute personne voyageant seule et souhaitant profiter de ce tarif. (Les résidences de l'Université Memorial n'avaient pas de chambres disponibles pour notre demande). La date limite est fixée au 19 mai 2026. Appelez le 709-722-0506 et demandez le tarif de groupe East Coast Champs, ou utilisez le lien de réservation directe ci-dessous. Veuillez modifier les dates si nécessaire. [East Coast Champs](#) Malheureusement, le tarif de groupe ne



Club Update Feb 16, 2026

Mise à jour du club 16 février 2026

DEVO Camps

Upcoming Devo Camps will be in April. We will post a list of qualified athletes very soon. We will confirm the camp dates and locations as soon as they are confirmed.

Technical Plan 2026

We have updated the [Technical Plan 2026](#) to include Para athletes in our Elite and High Performance categories.

Para Elite criteria – achieve Para qualification for Canadian Trials

Para High Performance criteria – achieve Para qualification standard for Ken Demchuck International

SNB Para Elite Athletes:

Danielle Dorris, CNBO
Ella Tucker, SSC
Jesse Canney, FAST

SNB Para High Performance Athletes:

Reuben Smith, SSC

comprend pas le petit-déjeuner, mais un tarif spécial de 10,00\$ par personne, taxes en sus, est proposé pour un petit-déjeuner chaud complet.

Nous avons été encouragés par le nombre d'entre vous qui ont répondu qu'ils seraient intéressés à se joindre au voyage de groupe et nous sommes désolés que la planification n'ait pas fonctionné cette fois-ci. Nous espérons que nos membres prévoient toujours d'assister à cette rencontre et de soutenir les champions de la côte Est !

Camps DEVO

Les prochains camps Devo auront lieu en avril. Nous publierons très prochainement la liste des athlètes qualifiés. Nous confirmerons les dates et les lieux des camps dès qu'ils seront confirmés.

Plan technique 2026

Nous avons mis à jour le [Plan technique 2026](#) afin d'inclure les athlètes paralympiques dans nos catégories Élite et Haute performance.

Critères d'élite para : obtenir la qualification para pour les essais canadiens.

Critères de haute performance para : atteindre la norme de qualification para pour le Ken Demchuck International.

Athlètes d'élite para de NNB:

Danielle Dorris, CNBO
Ella Tucker, SSC
Jesse Canney, FAST

Athlètes de haute performance para de NNB:

Reuben Smith, SSC